

### 久米島町立久米島西中学校 学校だより

# 第17号 令和2年10月21日

# 那朝地区夏季総体を終え Part II

那覇地区夏季総体を終えての感想を連載します。3年間の思いを綴っています。コロナ禍でよく頑張ってくれました。この経験は、これから経験する様々な試練の糧となるでしょう。生徒たちの前途に「幸多かれ!」と日々願っています。3年生は、残された日々を大切にして欲しいものです。

#### 【女子バレーボール部】

今回の那覇地区総体を終えて、結果は負けてしまうという残念な結果になりましたが、コロナの影響れ間限されていた中での練習の成果をみんながそれできれい切れていて、とて会で引退ですが、このメンババーがした。3年生は今大会で引退ですが、このメンババーがあることができたことが何より嬉をでいたし、楽しかったです。これからは、受験勉強を頑張っていきたいです。 キャプテン 阿部美楽

今回の大会では、楽しくプレーする事ができました。いつもはあんまり上手くいかなかったジャンプサーブをしっかり入れることができました。また、スパイクもしっかりコースを狙って打てたり、フェイントを使ったりできたのでとても嬉しかったです。負けてしまれたし、これまでで、一番いい試合ができたと思います。2年半このメンバーでやってこれてとても楽しかったです。 小橋川玲音

今回の大会は、浦西中学校と興南中学校に負けてしまったけど、みんなで楽しくバレーをすることができたので良かったです。また、この大会で1年生との仲も深まったと思います。2年半、いろいろなことがあったけど最後に、このメンバーでバレーができて嬉しかったです。

田場仁那

今回の那覇地区総体を終えて、残念な結果となってしまったけれど、3年間頑張って良かったと思いました。今までの大会や試合では、絶対に1回以上はミスしていたサーブも1回もミスらず入れることができたのが一番嬉しかったです。また、今までの試合ので良かったです。 仲宗根百花

夏季総体は、コロナの影響で消毒の徹底やソーシャルディスタンスを保つなど、これまでの大会と違って不安もあったけど、臨機応変に対応することができたので良い経験だったと思いました。試合では、コートにも入れず、2試合とも2-0で敗れてしまうという残念な結果になってしまったけど、自分の声出しがコ

ートに届いたこと、コートの6人、寿徳先生、佳代さん、1年生、応援に来て下さった方々が楽しそうだったので、とても思い出に残る良い試合でした。

#### 國吉美琉

私たちは、7人で苦しいことや辛い練習を乗り越えてきました。悔しい結果だったけれど、7人心を一つに精一杯プレーができました。1年生~3年生の中でこの大会が一番楽しかったです。 山里心菜

私は、今回初めて那覇地区総体に参加しました。コロナの影響などでマスクを付けての応援など慣れな「1事がたくさんありました。バレーボール部は大会で「1勝」する事を目標に日々の練習を頑張ったが、一人が声を出し、いプレーをしていたので私の中に大優勝でした。3年生が引退したら1年生10名になってしまうけど、先輩に教えてもたったが出来ないです。また、今回果たすことがいきます!

#### 宮里玲

那覇地区総体を終えて、皆で協力して行動することが出来たと思います。また、先輩の話をしっかりと聞くこともできたと思います。これから1年生だけになると、皆で協力し合って頑張っていきたいです。

#### 宇江城さくら

今回の大会で、3年生のサポートや応援を全力で頑張りました。初めての遠征は、分からないことだらけだったけど良い経験が出来ました。3年生が引退した後は、1年生での部活で、1年生での大会だけど、日々の練習を頑張って次の大会では、1勝出来るようにしたいです。 **宮下姫楠** 

今回の大会で、私は試合には出ていませんが、自分の目標に「大きな声で応援する」と書いたのですが、 先生に「最後だから一番大きな声だしてよ」と言われないと大きな声が出ませんでした。これから、3年生も引退し私たちだけになるので、今回の先輩のいいプレーを見たので、そこを真似していきたいです。

#### 與那嶺結愛

那覇地区総体を終えて、私は先輩達のサポートを頑張りました。特に声出し、荷物運びを頑張りました。初めての大会で、分からない事が沢山あり、少し戸惑ったけど、良い経験になりました。3年生が引退した後、1年生での部活で、1年生での大会だけど、日々の練習を頑張って次の大会では1勝出来るようにしたいです。 赤嶺梨寿夢

1年生は、那覇地区の大会が初めてで、緊張しましたが個人の目標の堂々と応援する事が出来たので良かったです。また、今度は1年生が大会に出る番なので、これからも部活を頑張りたいです。先輩は、点数が相手に入っても諦めずに最後までプレーしていたので、自分たちも出来るようにしたいです。 宮城珠里

私は、初めての大会に行きました。コロナの影響で行けるか不安でしたが、無事行けて良かったです。この大会で、3年生と1年生の距離が縮まったと思います。そして、3年生が引退してしまって1年生だけになりますが、次の大会で1勝出来るように頑張ります。

#### 上原来愛

1年生にとって初めての、3年生にとっては最後の試合でした。1年生は大会に出ず、サポートや応援をすることしかできませんでした。応援やサポートを全力で頑張りました。サーブの時、点が決まった時、ミ

スした時、全力で声出しをしました。目標の1勝が出 来なかったので新チームで力を合わせて1勝を目標に 頑張りたいです! 橘内優笑

那覇地区大会では、1年生は3年生のサポートやベ ンチからの声出しを頑張りました。3年生が試合を一 生懸命頑張って、ボール回しやアタック、ブロックを していて凄いと思いました。今回の大会では、3年生 から学ぶことが沢山ありました。次の大会では、1勝 出来るように日々の練習を頑張りたいです。長峯彩心

チームの目標は達成できませんでしたが、個人目標 は達成できましたか?この大会期間中、みなさんの成 長が見られました。試合中、楽しく元気な姿勢と会場 や宿舎での礼儀、マナーをしっかり守れていたことで、 いい大会になりました。3年生は受験に向けて、1年 生は先輩から学んだことを胸に気合いを入れて頑張っ ていきましょう。お疲れさまでした。

顧問 渡久山寿徳



#### 【野球部】

今回の大会は、めっちゃ惜しかった試合でプレーし ていても楽しかったです。負けてしまった理由は、自 分達の集中力だと思います。授業を集中しないで受け ることがあるので、試合中にその癖が出たので悪かっ たと思います。この悔しさは、陸上や勉強に生かして キャプテン いきたいと思います。 國吉悠矢

今回の大会は、一番良い試合ができたと思います。 マウンドでは、緊張してあまり投げれなかったけど、 三振も取ったので良かったです。打席では、次の打者 に繋ぐことが出来たので良かったです。 安村強

今回の試合は、僕たちが今までやって来た試合の中 で一番良い試合だったと思います。僕はキャッチャー で、皆とは違う方向を見て、全員に指示をするのが難 しかったし楽しかったです。高校でも野球をするつも りなので頑張りたいです。

僕たちはベスト8に向けて練習をして来ました。本 番の最初は緊張していたけど、初回2点取って、勝て る気がしていたけど、後から気が緩んで一気に点数を 取られ、自分はずっと下を向いて萎えていたので悔し かったです。皆楽しく、自分達の力を出し切ったと思 うので、とてもいい試合だったと思います。**中村一輝** 

今回の中体連は負けたけど、今までで一番楽しい試 合が出来たので良かったです。3年生は引退するけど、 1・2年生は頑張って欲しいです。 山里藍玲

チームの目標であったベスト8入りを果たす事は出 来なかったけど、今までの中で一番楽しく心に残るい い試合が出来たので良かったです。来年は、先輩方の 気持ちを受け継いで、優勝目指して頑張っていきたい です。 久手堅莉稀

夏季総体を終えて、反省点や改善点、新しい目標が 出来ました。その目標を"声を出して練習量を多くす ことで達成したいです。3年生の思いの「ベスト 8」ができるようにしたいです。 久手堅結人

今回は、目標としていたベスト8に入ることが出来 なかったけど、皆が全力で楽しい試合が出来て良かっ たです。私は、声を出すことを意識しました。最後ま で声が出てたので良かったと思いました。来年は、も っと練習を積み重ね、目標をもっと高くして地区優勝 出来るように頑張りたいです。 仲宗根愛音

僕が那覇地区総体を終えて思ったことは、中学校試

合の雰囲気や中学生の全力さが凄いと思いました。試 合は負けたけど、凄くいい試合が出来たと思いました。

#### 喜久里一帆

中学校に入って初めての那覇地区総体で、緊張した し初めて知ったことがいっぱいありました。3年生が 終わる姿を見て、後悔もあったようなので、 僕は、後悔しないように思い切り練習して" 後悔しな い試合" にしたいです。 城間結斗

練習してきたことをしっかり出すことが出来たし、 負けてしまったけど全力でプレーすることが出来たの で、来年も全力で勝ちに行きたいです。新チームでも 切磋琢磨して毎日の練習を頑張りたいです。

那覇地区総体を終えて思ったことは、2対5で惜し くも負けてしまったけど、次の新チームでの大会では 負けずに、野球部の目標も達成して行きたいです

#### 与那嶺智也

教員人生、初めての夏季総体は心残りな結果となっ てしまった。指導者として、生徒のメンタル面、技術 面をしっかりサポートできなかったと感じた。指導の 甘さがあったのではないかと感じた。これからは、指 導の甘さが出ないように意識して部活指導に取り組み たい。また、生活面の指導を徹底したい。挨拶、時間、 言葉遣い等の指導を徹底したい。 顧問 普久原朝英













### 【サッカー部】

那覇地区総体、3年生にとって最後の試合で負けた けど、悔いの残らない試合をすることが出来たので良 かったです。2年生には、しっかり自分達のサッカー を受け継いでいけたらいいと思います。

Thank you for you.

キャプテン 佐々木友羽

那覇地区総体に参加しての感想は、7対0という結 果はとても悔しかったけど、ミーティングで決めた笑 顔で終えることを忘れずに大会を終えることが出来た のでとても良かったです。次は、陸上や受験を頑張っ て行きたいです。

現3年生とは、約1年半の間、サッカーを通して様 々な経験を共有することができました。キャプテンの 友羽、兄に頼りっぱなしの時期もありましたが、今や チームをまとめ鼓舞するリーダーとなりました。しっ かり者、堅実なプレーが持ち味の逸晴は、相手FWが 驚くほどの鋭いディフェンスで、ゴールを守ってくれ ました。渚亜は、持ち前のキャプテンシーで、皆に声 かけ、チームをまとめてくれました。楓樹は、陸上で 鍛えた瞬発力で、何度もファインセーブを連発し、会 場を沸かせました。1・2年生も3年生からの刺激を 受け、良いプレーをしていました。この偉大な3年生 の背中を見た1・2年生がきっと未来は、飛躍してい ると信じています。「チーム西中サッカー部」、記憶に 残るプレーを有り難うございました。これからは、自 身の進路に向かって、サッカーでプレーしたように威 風堂々とベストを尽くして下さい。心より応援してい ます。 顧問 手登根良太

※サッカー部員の感想は次号に続きます。